



Projet éolien de Lucenay-lès-Aix

Participez à la visite du site du mât de mesure

Dans le cadre des études lancées afin d'étudier la faisabilité d'implanter un parc éolien à Lucenay-lès-Aix, un mât de mesure est installé pour une durée d'environ 24 mois.

Les sociétés Gaz Electricité Grenoble, Soleil Du Midi Développement et Demopolis Concertation vous invitent à une visite du site du mât de mesure



Le **mercredi 26 avril 2023**

Sous réserve des conditions météorologiques qui pourront reporter cette visite.



**Rendez-vous à la mairie
de Lucenay-lès-Aix**

Nous nous rendons ensuite sur le site en co-voiturage.



A **16h45**

Le programme

Visite du site où est installé le mât de mesure ;

Présentation des instruments du mât ;

Explication de l'étude des vents et des chiroptères ;

Echanges avec les sociétés de développement.

Projet éolien de Lucenay-lès-Aix

Le mât de mesure, qu'est-ce que c'est ?



Il permet de mesurer l'orientation et la vitesse des vents sur 12 à 24 mois, grâce aux girouettes et anémomètres disposées sur trois niveaux différents.



Les micros installés sur le mât, en altitude, permettent également de compléter l'étude écologique, en enregistrant l'activité des chiroptères (choues-souris) chassant à haute altitude, de manière à connaître précisément l'ensemble des espèces fréquentant le site d'étude.

Pour en savoir plus, participez à la visite !

À des fins d'organisation, merci de vous inscrire avant le 21 avril 2023 :

-  www.projet-eolien-lucenay-les-aix.fr
-  camille.barrot@demopolis-concertation.fr
-  Ou en appelant le 06 98 94 42 64